
qqqqq Interrogazione n. 501
presentata in data 19 ottobre 2011
a iniziativa del Consigliere Massi
“Sanità: ricognizione dei posti letto per acuti anno 2010”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Francesco Massi,
Premesso:
che è in discussione IL PIANO SOCIO SANITARIO REGIONALE  2012 – 2014 “SOSTENI-

BILITÀ, INNOVAZIONE E SVILUPPO”;
che il nuovo piano prevede una riorganizzazione delle strutture Ospedaliere ed una

riorganizzazione e tagli al numero dei posti letto;
che alla data del 31/12/2010 non è di facile conoscenza sapere quali fossero i posti letto

per singola struttura ospedaliera e casa di cura convenzionata (sempre per acuti), e
neppure il numero dei posti afferenti a ciascuna provincia;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quanti posti letto ospedalieri, pubblici e convenzionati, sono afferenti a ciascuna provin-

cia marchigiana;
2) in relazione all'Azienda spedaliera “Ospedali Riuniti di Ancona”,  con  riferimento agli

anni 2009 e 2010, quanti sono stati i ricoveri dei residenti /o domicilati nella provincia di
Ancona, e quante sono state le persone  ricoverate provenienti dalle altre 4 province
marchigiane .


